

Ausflug der Fachlageristen zur Firma Würth am 09.03.2023

Donnerstagmorgen haben wir uns an der Schule getroffen, wo wir um 8 Uhr mit 3 Schulbussen losgefahren sind. Nach eineinhalb Stunden Fahrzeit waren wir pünktlich um 9:25 Uhr an der SWG. SWG bedeutet Schraubenwerk Gaisbach. Dies ist eine Außenstelle der Firma Würth.

Dort wurden wir herzlich begrüßt und zu einem kleinen Snack mit Kaffee und Brezeln eingeladen. Danach ging's zum Würth-Museum, wo wir die Firmengeschichte kennengelernt haben. Dort hat uns eine nette Frau vieles über die Geschichte von Schrauben und Gewinde erzählt.

Im Anschluss sind wir in das riesige Logistikzentrum der Firma Würth gegangen. Dort konnten wir den kompletten logistischen Ablauf der Waren nachvollziehen. Wir sahen autonome Stapler, Miniroboter, riesige Hochregallager, Durchlaufregale und vieles mehr. Sehr interessant waren die Kommissionierzonen. Dort wurde per Pick-by-light kommissioniert und im PickPack-Verfahren verpackt.

Nach der Führung sind wir wieder nach Waldenburg gefahren und hatten unsere Mittagspause, in der uns von der Firma Pizza spendiert wurde.

Anschließend ging es weiter mit einer Führung durch die Schraubenproduktion. Es war sehr beeindruckend, dass am Tag ca. 12 Millionen Schrauben hergestellt werden.

Um 16 Uhr ging es zur Verabschiedung zurück zum Hauptwerk. Von dort aus wurden wir mit vielen Informationen, tollen Eindrücken und einer Tüte voller Andenken nach Hause entlassen. Es war ein interessanter Tag für uns alle.



